
仕事柄たくさんの建築業者さんと接点が

ありますが、

自分の家を建ててみて、やっぱり親和さんに

お願いしてよかったと日々感じています。

中でも親和さんのきめ細やかな

仕事にはいつも感心していました。

ありがとうございました。


